

# Teme Perder su Condición de Asilado

Sigue de la página cuatro

si se accede a ello, afirmó aquí Mario Cámpora, sobrino del ex Presidente de Argentina.

Mario Cámpora dijo que el caso de su tío no sería planteado en el seno de la novena reunión de la Organización de Estados Americanos para crear potenciales de contornos políticos, sino en el ámbito ético y de solidaridad humana.

El sobrino del ex Presidente argentino —que lleva tres años y medio asilado en la embajada de México en Buenos Aires—, ofreció una conferencia de prensa en el hotel Sheraton, donde delibera la OEA, y pidió "crear un clima de opinión internacional y nacional que nos ayude a obtener el salvoconducto para que el doctor Héctor J. Cámpora pueda salir a México para ser atendido del cáncer maligno que padece en el cuello y culmine en ese país su vida".

Rodeado por periodistas de diversos países, reiteró que el caso es una "cuestión moral, no política" que había pensado presentar su tía, la esposa del ex Mandatario, señora Georgina Acevedo de Cámpora, de 62 años, pero que su edad y su estado emocional, le ha-

bían impedido hacerlo".

Explicó que el doctor Cámpora no se opone a que se le practique un examen médico por parte de las autoridades argentinas, sino a que esto pueda ser un pretexto para que se le retire su calidad de asilado y señaló que los exámenes médicos que se le han practicado durante los últimos meses, demuestran contundentemente que "padece un cáncer maligno en el cuello y que tiene efectos progresivos".

No manifestó que la práctica del derecho de asilo subroga al gobierno de México los derechos y la personalidad del doctor Héctor J. Cámpora, y por ello, son las autoridades mexicanas las que tienen que decidir sobre el examen médico.

Cuando se le informó, por un periodista argentino, que el gobierno de Buenos Aires le ofrecía garantías de que no perdería su calidad de asilado, Mario Cámpora respondió que "esto deben acordarlo las autoridades mexicanas y argentinas" por medio de la embajada de México. Dijo que se ha entregado toda la documentación relacionada con los exámenes médicos y análisis

SIGUE EN LA PAG. CUARENTA

## TEME PERDER SU CONDICION DE ASILADO POLITICO

Sigue de la página treinta y ocho

sis químicos que se le han practicado a su tío, por lo que la Junta tiene los argumentos necesarios para evaluar el caso del doctor Cámpora.

"El respeto y la angustia que todo esto nos provoca, nos hace enmudecer en la consideración de la temática política que pudiera tener, pero no es nuestro propósito crear polémicas de esa índole en el seno de la OEA", añadió.

Mario Cámpora dijo que solo se pretende crear un clima de solidaridad humana, dentro de un plano ético y moral, para que se le otorgue el salvoconducto al ex Mandatario argentino y concluyó, el asunto está en manos de México y Argentina.

CARACAS, 25 de octubre (IPS).—Con la discusión de las ponencias a 25 años de

la batalla de Guatemala, el imperialismo en busca de una nueva imagen, los problemas psicológicos del exilio y sobre psicología y política, se reiniciaron hoy las deliberaciones de la Conferencia Internacional sobre el Exilio y la Solidaridad Latinoamericana en la década del 70.

Reunidos en la ciudad andina de Mérida, los 80 delegados al encuentro postergaron para ayer el comienzo de las discusiones, en espera del arribo de otras 2 personalidades invitadas, el laureado escritor colombiano, Gabriel García Márquez, y el hermano de Ernesto "Che" Guevara, Roberto Guevara, a quienes las autoridades venezolanas —por razones que aún se desconocen— negaron la entrada al país.

La conferencia, inaugurada el pasado domingo 21 en esta capital, es auspiciada por las universidades venezolanas de los Andes y Central de Venezuela y por el Tribunal de los Pueblos (ex Tribunal Russel).

Pedro Rincón Gutiérrez, rector de la Universidad de los Andes, hizo al intervenir una dramática descripción del fenómeno del exilio. Dijo que "el exilio lo constituye un conjunto de hombres que desfilan por el sendero siempre sinuoso y duro de la historia, de un país a otro, con la espalda cargada de tristeza, la mano llena de esperanzas y el corazón latiendo al compás del sueño trunco".

La psicóloga alemana, Ulla Varchmin presentó un amplio estudio sobre la adaptación de niños y jóvenes exiliados en su país. El estudio versa sobre experiencias acumuladas en varias ciudades alemanas con niños exiliados, fundamentalmente chilenos.

"En entrevistas con jóvenes chilenos en Hannover —expresó— comprobé que la inestabilidad de la vida del trabajador exiliado es causada sobre todo por la falta de perspectivas claras para el futuro, lo que hace difícil la integración de sus hijos."

UWO / MASTUWO

## CIERRA FABRICA AUTOMOTRIZ EN ARGENTINA

BUENOS AIRES, 25 de octubre (PL).— La transnacional automotriz francesa Citroen dejará de fabricar vehículos en Argentina para dedicarse a la importación de sus modelos, producidos en Francia, informó aquí el vespertino *Crónica*.

En esta compañía trabajan actualmente cerca de mil trabajadores, del millar y medio que lo hacían a principios de año.

Citroen será la segunda empresa del sector que suspende la fabricación de vehículos. La primera fue General Motors, que se retiró del país.

Ambas determinaciones tienen mucho que ver con el proceso de reconversión de la industria automotriz iniciada en enero del año en curso a instancias del gobierno.

EL DIA

# Negaron la entrada en Caracas a Gabriel García Márquez y al hermano del "Che"